



令和7年7月1日

<http://www.okamoto-gakuen.com>

後ろ姿

梅雨なのに雨の恋しい日があったかと思えば、梅雨とは思えないゲリラ豪雨にびっくりしたり梅雨時期が続いております。また、プール遊びも楽しめています。

みなさんは、我が子の誕生から今日までどれだけの後ろ姿を見てきたでしょう。印象に残ることは対面してのことですが、子どもの後ろ姿には親にしか分からない不安や心配また安心や確信を感じることが出来ます。誕生のときお母さんの胸に抱かれている我が子の後ろ姿、初めて寝返りをしたときの後ろ姿、ハイハイで世界中のどこにでも行けそうなエネルギーを感じさせる後ろ姿、何にでもつかまり立とうとする自立の始まりとなる後ろ姿、お尻を何回つけても立って歩くたくましさを感じる後ろ姿、幼稚園の入園式不安そうに座る後ろ姿、正門から走って教室に向かう後ろ姿、運動会後ろ姿に贈られるたくさんの声援、卒園式自信に満ちた表情はその後ろ姿からも感じられます。そして小学校、中学校、高等学校とそれぞれの場面に我が子の後ろ姿を見る機会はあるでしょう。

「親の背を見て子は育つ」とは、よく言われることわざですが、我が子の背中を意識することは、子ども自身が責任ある言動をする自立した大人に育てることにつながるのではないのでしょうか。幼い頃の失敗は子どもが自立していく過程です。これからも後ろ姿を見守ってあげましょう。

あのひ、わたしはあなたのちいさなゆびを そのいっぽんいっぽんに
キスをした。

やがて、せいっぱい てをふりながら しいにとおざかっていく
あなたを みおくるひがやってくる。

いつか あなたも たくましくなった そのせなかに ちいさなおもさを
せおうときが くるかもしれない



アリスン・マギー著「ちいさなあなたへ」
(抜粋)

園 長

お知らせ

運動会の日程変更

○年少組、満3歳児組の運動会の日程が近隣小学校の行事と重なったため、以下の通り日程を変更させていただきます。

満3歳児・年少組 運動会

旧日程：10月2日(木) → **変更後：10月3日(金)**

10月3日(金)運動会が実施できた場合

10月8日(水)は振替休日(10月3日が本園の創立記念日のため)

荒天等で3日(金)に運動会を実施できなかった場合

3日(金)は創立記念日のため休園

【その他の学年の運動会日程】

年中組：10月4日(土) 年長組：10月5日(日)

※**10月2日(木)は午前保育**となります。(運動会準備のため)

保護者の皆様には急な変更となりご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。





保育参観アンケートへの ご協力ありがとうございました

先日はお忙しい中、保育参観にご参加、その後のアンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。

皆さまから寄せられたご意見やご感想は、職員一同で共有し、今後の保育や行事運営の参考にさせていただきます。

お子さまたちの園での様子をご覧いただき、成長を感じていただけたことと思います。

これからも、保護者の皆さまと連携しながら、よりよい園づくりに努めてまいります。

個別面談ありがとうございました

～ご心配なことがある時は、
幼稚園に来ていただくこともできます～

先日はお忙しい中、個別面談にご協力いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子さまのご家庭での様子や園での様子を共有できたことをうれしく思っております。

面談の中でもお話がありましたように、園での生活に関してご心配なことや気になることがある場合は、まずは担任までご相談ください。

必要に応じて、保護者の方が幼稚園にお越しいただき、お子さまの様子をご覧いただくことも可能です。

なお、「遊んでいる姿をただ見たい」といった目的での見学は、保育活動に支障が出る場合があるため、ご遠慮いただいております。ご理解とご協力をお願いいたします。

お弁当について

- 手作りのお弁当を子ども達は嬉しそうに食べています。
幼稚園ではお弁当の時間を**40分間**にしています。
時間内に食べ終えることができない場合には残して帰ることもあります。残すことが多い場合にはお子さんとお弁当の量を話し合ってみてください。

- 栄養面等で気になることがありましたら、
看護師と相談をすることができます。
幼稚園までご連絡ください。



七夕

- 幼稚園では願い事を書いた短冊を、保育室前の笹に飾ります。
お迎え時には是非ご覧ください。



水質検査

- 幼稚園の水道水は、6月に水質検査を行っています。
今年度も異常なしで飲料水として安全ですのでお知らせ
します。



おぼけ大会について

○7月3日(木)はお化け大会です。

幼稚園の会議室で行い、年少組は明るいお化け屋敷にクラスごとみんなで入ります。

年中組と年長組はペアになり、6人くらいずつ先生と一緒に暗いお化け屋敷に挑戦です。

お化け屋敷の奥に置いてある勇気の玉を取って出口に向かいます。年長組さんは年中組さんの手を引いて頑張ってくれることでしょう。

その後、全員お化け屋敷の種明かしに参加します。

当日、お化け大会を頑張ったカードを持ち帰ります！！

○お化けは、実際にいるものではありませんが、その昔よりお化けの話や絵などを描いて、架空の存在を位置づけてきました。我々人間があまりにも非道徳的な行為をしたときに、お化けという架空の存在を利用し、その行為を戒めてきたのです。

私たちが幼い頃、何か悪いことをすると「バチが当たる」「天狗がきて連れて行かれるぞ」と架空のものに対する恐怖を駆り立てられ、その行為を改めたものです。

幼児期にお化けという架空の存在を知り、みんなが道徳的にまた楽しく生活ができるといいと思います。

